

# Adultos mayores dieron inicio al programa Vínculos con Malón de Integración en Curicó

**CURICÓ.** El alcalde George Bordachar, desatacó positivamente la realización del Malón de Integración que permitió despedir y dar la bienvenida a un importante número de adultos mayores que participan en el Programa Vínculos, que es ejecutado por el Municipio con el respaldo del Ministerio de Desarrollo Social y el Senama. Luego de la actividad desarrollada en el salón del internado del Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, el jefe comunal, quien fue acompañado por la concejala Ivette Cheyre, junto con valorar el aporte entregado al país por parte de los adultos mayores, destacó la importancia que reviste para su administración el poder brindarles un espacio y con ello el apoyo necesario en distintas áreas y necesidades.

“Ha sido muy emotivo poder ver a los adultos mayores que están relacionados entre ellos, son más de cien personas que están en el programa Vínculos y es por eso que hay que agradecer al Gobierno, a la Seremi de Desarrollo Social, a Senama y también nosotros a través de los funcionarios de Dideco, quienes han estado acompañando y asesorando a estos adultos mayores quienes son muy, muy importantes para nosotros, nos han entregado todo, lo poco y nada que tenemos hoy día ha sido gracias a ellos los adultos mayores, así que es importante agradecer lo que hicieron por nosotros y si los podemos integrar a

• Alcalde George Bordachar resaltó la importancia de la iniciativa y valoró todo lo entregado al país por parte de los adultos mayores de la comuna.

la sociedad, bienvenidos y con este programa Vínculos, creemos que podemos lograr eso y mucho más”, comentó el alcalde George Bordachar.

#### ACOMPAÑAMIENTO

En la oportunidad, la directora de Desarrollo Comunitario (s), Mildred Fuentes, resaltó la actividad que, según manifestó, estuvo llena de energía y que concentró a más de 120 adultos mayores de la comuna quienes a través del programa Vínculos, cuentan con importantes beneficios.

“Estamos muy contentos porque hemos realizado una jornada con mucha energía, estuvimos con muchos adultos mayores despidiendo a quienes participaron en la versión 2023 del programa Vínculos y recibiendo a los adultos mayores que entran en la versión 2024-2025 y aquí cabe recordar que la intervención que se hace con estos adultos mayores que son más vulnerables es de dos años, se hace un apoyo psicosocial, hay monitores que acompañan a estas personas, les brindan orientación y les ayudan a resolver ciertas problemáticas que ellos pueden ir teniendo en el día a



Alcalde George Bordachar y concejala Ivette Cheyre, acompañaron a los adultos mayores en el Malón.

día”, destacó Mildred Fuentes.

#### “EXCELENTE INSTANCIA”

Por su parte, Ruth Corvalán, una de las usuarias que ingresó a la versión 2024-2025, calificó la iniciativa que es ejecutada por la Municipalidad de Curicó, como de una excelente instancia para muchos adultos mayores que en su calidad de vulnerabilidad lo necesitan.

“Me parece muy bueno, porque el adulto mayor siempre está como apartado y es bueno que para acompañarse y también para hacer muchas cosas productivas con los adultos mayores. Me parece muy bien la alta convocatoria, muy bien porque se nota que la gente está muy interesada

en este programa, entonces me parece súper bien, es una excelente instancia”, sostuvo la usuaria.

#### PROGRAMA

Entre otros objetivos que persigue la ejecución del Programa Vínculos figuran: el mejorar la calidad de vida de los adultos mayores a través de acciones individuales y colectivas que promueven un envejecimiento activo potenciando las habilidades físicas y psicológicas de las y los usuarios evitando o retardando la dependencia. Así también promover el fortalecimiento y el desarrollo de recursos, habilidades y personales y familiares para mejorar su calidad de vida.



La actividad se realizó en el salón del internado del Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez.